



一人一人の思い出に残る！弓削高運動会！

弓削高運動会実施！
9月10日に令和4年度運動会を開催しました。今年度は3年生の保護者2名までという制限はありましたが、有観客で実施されました。この運動会に向けて、ダンスやエッサッサ、応援合戦など一人一人が一生懸命練習に取り組みました。運動会当日は、生徒全員が一丸となって、大成功を収め、弓削高校の伝統をつなぐことができたと思います。ダンスリーダーの木村さんにダンスの感想を聞いたところ、「練習のときは、うまくできないことも多かったが、本番は最高のパフォーマンスができた。」と答えてくれました。エッサッサ団長の田中さんは「練習での声出しが特にしんどかったが、

全力でやり切ったことで、この上ない達成感を感じることができた。」と答えてくれました。



3年生坊っちゃん劇場鑑賞！

9月26日、3年生が東温市の坊っちゃん劇場に文化鑑賞に行きました。愛と自由と平等についての物語である「ジョンマイラブ」を観劇し、フィナーレでは全員でペンライトを振って盛り上がりました。片道2時間のバス移動は過酷でしたが、1日クラスで充実した

時間を過ごすことによって、親睦を深めることができました。



これからも弓削高校は、勉学や部活動、学校行事に全力で取り組んでいきます。今後ともよろしくお願いします。

島親さん募集中！

県外生に対して食事等の面倒を見ていただけの皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡



弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

全国高専大会で剣道女子団体が全国制覇

スポーツがアツい！学生の活躍
全国高等専門学校体育大会が8月20日から26日に開催され、本校学生が優秀な成績を数多く残しました。

陸上競技では、四国地区予選を通過した12種目に出場しました。田房真歩さん（弓削中出身）が女子走幅跳2位に輝き、他にも女子やり投5位、男子三段跳8位に入賞しました。

テニス競技では、個人戦女子ダブルスで優勝し、地区別対抗の女子団体戦（オープン競技）においても、四国高専チームが優勝しました。

剣道競技では、田房希歩さん（弓削中出身）が主将を務める女子団体の部で優勝、男子個人の部で3位に入賞しました。



国民体育大会へ2競技出場

10月に開催の、第77回国民体育大会（いちご一会とちぎ国体）には、本校からセーリングとアーチェリー競技の2競技に出場します。

商船学科卒業式を挙行

9月23日（金）、令和4年度商船学科卒業式を挙行し、卒業生27名が学び舎を後にしました。

「ごきげんよう！」の掛け声とともに、全員の制帽が美しく宙を舞いました。

卒業生たちは弓削商船高専の卒業生としての誇りと使命を胸に、新しい人生行路へと出航しました。



図書館&史料館 休館中！

現在、改修工事中のため入館できません
ご不便お掛けし申し訳ありません



島おこし協力隊活動報告



引野でゲストハウスの開業準備をすすめています

「しまなみ海道」には、「サイクリストの聖地」としての評価が定着しつつあります。隣接する上島町／「ゆめしま海道」にも、「しまなみ海道」からのサイクリストの流入が増えてきました。サイクリストに「ゲストハウスみちしお」をご利用していただきたいのはもちろんのですが、瀬戸内海の離島で構成された上島町での暮らしに興味をお持ちの方々にもご利用していただきたいと考えています。サイクリストのニーズにお応えする設備を整えるとともに、上島町での暮らしに興味をお持ちの方により深く地域の生活や地域課題についても知っていただけるようなガイドツアーを準備し、また、外国からのお客様にも泊まっていただけるように英語との二国語で対応したいと考えています。

宿のシンボルとして、海側の外壁には高知在住のアーティストに壁画を描いていただきました。また、コワーキングスペースとしての使用も予定するリビングには、「仕事に集中でき、会話も弾む」というリクエストで、オーダーメイドのテーブルと椅子を発注しています。開業いたしましたら、お気軽にお立ち寄りいただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



島おこし協力隊
平田 造司

島おこし協力隊活動報告（公営塾）

「視察のご報告」

学校からの進学率も45%（2007年）から77%（2015年）へと上昇したことは特筆すべきでしょう。



察の詳細は、ゆめしま未来塾HPよりご覧いただけます



「ゆめしま未来塾ブログ更新中！」

<https://sites.google.com/view/yumeshima-miraijuku/home>



ゆめしま未来塾
大西 健太郎

お世話になっております。ゆめしま未来塾講師の大西です。8月に島根県隠岐郡海士町の公立塾の視察に行ってまいりましたので、今回はその報告をいたします。

先月号でも「弓削高校魅力化プロジェクト」について特集を組んでいただきましたが、今回訪れた海士町は全国に先駆けて高校魅力化を開始した、いわばパイオニア的存在です。本土からフェリーで3時間、古くは「遠流の地」として知られていた場所ですので、他の離島・中山間地域の例に漏れず、こちらの高校（島根県立隠岐島前高校）もかつては少子化に伴う生徒数の減少によって、廃校の危機に瀕していました。それが今では生徒数は倍増、V字回復を果たし、中には海外から入学する生徒もいるようです。また地元中

観光センターにはたくさんの観光客が溢れ、島には立派なホテルも新設されており、高校魅力化の効果が町全体に波及し、好循環が生まれている様子を肌で感じることができました。今回の視察で得た知見を弓削高校魅力化プロジェクトに活かせるよう努めてまいりますので、町民の皆様におかれましては、引き続き応援をいただけますと幸いです。（視